

Résultats 2022

Des résultats 2022 qui illustrent une grande solidité et une confiance renforcée de la part des clients de la Caisse d'Épargne Auvergne et Limousin

COMMUNIQUE DE PRESSE

Clermont-Ferrand, le 16 mai 2023,

Des résultats 2022 solides qui illustrent une confiance renforcée de la part des clients de la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin.

Fabrice Gourgeonnet, Président du Directoire, commente : « 2022 confirme nos performances et notre capacité à accompagner nos clients et à être attentifs à chacun. Dans un contexte économique incertain, nous avons accru notre présence et notre proximité auprès des particuliers et des entreprises d'Auvergne et du Limousin. Nous maintenons notre cap d'acteur responsable et engagé sur nos territoires en accompagnant les projets de chacun, en œuvrant pour le pouvoir d'achat et en créant des emplois.

Notre modèle coopératif nous incite et nous impose d'être au cœur des grands changements sociaux, sociétaux et environnementaux en étant encore plus proche et plus utile aux habitants de nos territoires.

Plus qu'une ambition, une volonté affirmée d'être une banque à impacts positifs, preuves à l'appui ! Plus qu'une raison d'être, des raisons d'agir sur nos territoires ! »

Des résultats financiers solides

Dans un contexte d'inflation la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin reste un établissement de référence avec un ancrage fort sur ses territoires. Le gain de nouvelles parts de marché en 2022 a renforcé la stabilité de l'établissement qui accélère ses transformations et ses investissements pour toujours plus de proximité avec ses clients.

1/ Une dynamique de conquête sur tous les marchés :

- Plus de 18 000 nouvelles entrées en relations,
- Des gains de parts de marché sur tous les indicateurs d'épargne, de crédit ou de bancarisation illustrés par un gain de 42 bps sur le crédit à la consommation.

2/ Un accompagnement historique des projets sur tous les territoires :

- 2,9 Mds€ de crédits en 2022 (soit 10% de plus qu'en 2021),
- 12,2 Mds€ d'encours de crédit.

3/ Une performance financière solide :

- Un résultat net qui progresse de 2 M€ pour atteindre 45.6 M€,
- Un PNB stable à 233 M€ malgré le coût de l'épargne réglementée.

Caisse d'Épargne Auvergne Limousin : la banque à impacts positifs « Au-delà d'une raison d'être, des raisons d'agir sur nos territoires ! »

En 2023, la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin conformément à son contrat d'utilité « *Plus proche, plus utile* » renforce son engagement sur 3 axes majeurs pour créer un impact positif pour ses clients, ses collaborateurs et ses territoires, dans la droite lignée des actions menées en 2022 :

>> ENGAGEMENT SOCIAL

La Caisse d'Épargne Auvergne Limousin, employeur de référence local avec plus de 1 300 collaborateurs répartis sur ses territoires a maintenu sa dynamique de recrutement et des engagements sociaux forts :

- > avec 241 recrutements en 2022 - dont 59 alternants,
- > en consacrant 7 % de la masse salariale à la formation afin de développer l'employabilité des collaborateurs,
- > et en s'engageant en 2023 à redistribuer 31 % de son résultat net à ses salariés.

>> ENGAGEMENT SOCIÉTAL

Banque universelle, la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin accompagne toutes les clientèles sur chacun de leurs projets (particuliers, professionnels et entrepreneurs, Premium, entreprises, ESS, associations de proximité et structures d'intérêt général, personnes en situation de fragilité).

Une banque au service du développement de tous ses territoires avec en 2022 :

- > 119 structures associatives soutenues dont 72 en mécénat pour un montant de 730 000 €,
- > 67 % d'achats locaux auprès de 681 fournisseurs référencés par la Direction des Achats,
- > 6,2 M€ consacrés à la modernisation, à la création ou rénovation d'agences en 2022, à l'image des agences d'Aurillac Firminy (15) et de Montluçon Rouget de l'Isle (03).

Une banque qui innove avec la création de la Banque de l'Orme, 1^{ère} entité bancaire en Auvergne et Limousin au service de la sauvegarde et du retournement des entreprises en difficulté.

>> ENGAGEMENT ENVIRONNEMENTAL

Engagée depuis de nombreuses années en matière d'environnement, la CEPAL a poursuivi sa démarche au travers d'un plan d'actions volontariste, avec pour principaux résultats en 2022 :

- > 17 % de réduction de son empreinte carbone (2022 vs 2019) dont 291 000 kms de trajets évités. Depuis 2019, la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin a aussi réduit de plus de 22 % ses déplacements professionnels et domicile/travail,
- > 290 M€ de financements dédiés à la transition environnementale : accompagnement des transitions énergétiques via des solutions responsables.

À propos de la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin :

- > 1 300 collaborateurs, 142 agences et 4 centres d'affaires répartis sur 7 territoires
- > 644 000 clients
- > 183 000 clients sociétaires représentés par 101 administrateurs



CONTACTS PRESSE

Marine LIZEE, Chargée de communication - 04 73 98 58 79

marine.lizee@cepal.caisse-epargne.fr

Véronique JEUX, Directrice de la communication - 04 73 98 55 87

veronique.jeux@cepal.caisse-epargne.fr